

Pressemitteilung ▪ Press Release

m law group berät Alloksys Life Sciences B.V. bei € 5,25 Mio. Investment von ICM Pharma

Juni 2016

m law group hat Alloksys Life Sciences B.V. („Alloksys“) bei einem € 5,25 Mio. Investment und dem Erwerb eines Minderheitsanteils durch ICM Pharma, Pte. Ltd. („ICM Pharma“) beraten. Alloksys ist ein biopharmazeutisches Unternehmen mit Sitz in den Niederlanden. Das Unternehmen entwickelt therapeutische Proteine zur Behandlung akut entzündlicher Krankheiten.

ICM Pharma ist ein Pharmaunternehmen aus Singapur, das eine breite Produktpalette von rezeptfreien und generischen Pharmazeutika, Kosmetika und Antiseptika entwickelt, herstellt und vermarktet.

ICM Pharma's Investment wird dazu beitragen, die Entwicklung von RESCAP® (RESCuing Alkaline Phosphatase) in akut klinischem Umfeld durch Alloksys zu fördern. ICM Pharma erhält einen Minderheitsanteil an Alloksys sowie exklusive Herstellungs- und Vermarktungsrechte für RESCAP® für die Herzchirurgie in der Region Asien-Pazifik.

Berater ▪ Counsel Alloksys Life Sciences B.V.
m law group: Ralph Schäfer

m law group advises Alloksys Life Sciences B.V. on € 5.25 million investment by ICM Pharma

June 2016

m law group advised Alloksys Life Sciences B.V. („Alloksys“) on a € 5.25 million investment and the acquisition of a minority stake by ICM Pharma, Pte. Ltd. („ICM Pharma“). Alloksys is a biopharmaceutical company based in the Netherlands. The company is developing therapeutic proteins for the treatment of acute inflammatory diseases.

ICM Pharma is a Singapore-based pharmaceutical manufacturer that develops, manufactures and markets a broad range of OTC and generic pharmaceuticals, cosmetics and disinfectants.

ICM Pharma's investment will help support the development of RESCAP® (RESCuing Alkaline Phosphatase) in acute clinical settings by Alloksys. ICM Pharma obtains a minority stake in Alloksys and will have exclusive manufacturing and marketing rights for RESCAP® used in cardiothoracic surgery for the Asia Pacific region.

Über m law group ▪ *About m law group*

m law group ist eine Anwaltskanzlei mit Sitz in München. Wir beraten ausschließlich Technologieunternehmen und deren Investoren.

m law group is a law firm located in Munich, Germany. We exclusively advise technology companies and their investors.

Fachgebiete ▪ *Practice Areas:*

- Start-up & Venture Capital
- Corporate & Compliance
- Mergers & Acquisitions
- IP-Strategy & Due Diligence
- Patents & Utility Models
- Trade Marks & Domains
- Designs & Copyrights
- Unfair Competition & other IP Rights
- Labour & Employment
- Business & Technology Transactions
- Litigation & Arbitration

Branchen ▪ *Industries:*

- Information and Communication Technology
- Life Sciences & Biotech
- Medtech
- Cleantech
- Automotive
- Semiconductor Technology
- Optic
- Web 2.0 and New Media

Ralph Schäfer

ralph.schaefer@mlawgroup.de
Tel. +49 89 24 213 106

m law group

Partnerschaft von Rechtsanwälten
Besner Kremer
Schackstraße 1
80539 München
Deutschland/Germany

Tel. +49 89 24 213 0
Fax +49 89 24 213 213
info@mlawgroup.de